

# Реформирование суда второй инстанции в России 1918–1922 гг.

*Морозова Алёна Сергеевна,  
преподаватель кафедры гражданского и арбитражного процесса  
Омского государственного университета имени Ф.М. Достоевского (ОмГУ)  
morozova-a-s@mail.ru*

*Рассматриваются вопросы судоустройства по первым законодательным актам Советского государства, Декретам о суде № 1, 2, 3, а также по принятым после них положениям о едином народном суде. Особо отмечаются место судов второй инстанции в судебной системе, характер организационной взаимосвязи с судами первой инстанции.*

*Ключевые слова:* судебная система, советское право, судебная реформа, декреты о суде, гражданское судопроизводство.

## Reformation of the Second Instance Court in Russia in 1918 to 1922

*Morozova Alena S.  
Lecturer of the Department of Civil and Arbitration Procedure  
of the Dostoevsky Omsk State University (OmSU)*

*The article is devoted to questions of judicial system under the first acts of the Soviet state, Decretes about the court No. 1, 2, 3 and also on the regulations about uniform national court adopted after them. The author especially noted the place of court of the second instance in judicial system, the nature of organizational interrelation with court of the first instance.*

*Keywords:* judicial system, soviet law, judicial reform, decretes about the court, civil proceeding.